

CONSEJO DE BARRIOS

BARRIO SAN JOSÉ

Aprobada por unanimidad la moción de SP para las obras del barrio de San José.

➔ Se consiguió el compromiso de que las obras finalicen en la primavera de este mismo año 2013

...SEGREGACIÓN PORTEÑA.

■ Segregación Porteña presentó el pasado Jueves 27 de diciembre una moción ante el pleno del Ayuntamiento de Sagunto consistente en la licitación urgente, en un plazo máximo de tres meses, de las obras pendientes del barrio de San José. Y además que se contemplaran los 205.000 euros previstos en el presupuesto de 2009. La moción fue aprobada por unanimidad por todos los grupos representados en el pleno del ayuntamiento, con lo cual gracias a la acción de Segregación Porteña, finalmente veremos como se llevan a cabo las obras previstas. En el transcurso del debate sobre la moción, se recriminó al equipo de gobierno el abandono que sufre históricamente este barrio porteño

➔ El presupuesto de las obras será el inicialmente previsto de 205.000 euros

Otro punto de fricción entre SP y el PP fue el importe de las obras a ejecutar. Diversas informaciones hablaban de un recálculo a la baja en el importe del proyecto finalmente a licitar. En un tenso debate, también se consiguió que la concejala de contratación y patrimonio asumiera que el presupuesto no sufrirá recorte alguno y que las obras concluirán en la primavera de este año que empieza. Una vez conseguido que se aprobase la moción, solo falta comprobar el cumplimiento estricto del acuerdo alcanzado. En IP-SP estaremos alerta.

Reunión con los vecinos.

Desde IP-SP queremos resaltar la importancia que tiene el ir de la mano de los vecinos en la resolución de los problemas que nos afectan. Por eso no nos queda más que agradecer el interés con que fue acogida nuestra convocatoria de una reunión con los propios vecinos en un local del barrio de San José. En esa reunión pudimos palpar de primera mano todas las carencias de que adolece este emblemático barrio porteño.



Pleno del Ayuntamiento con dos de los concejales de SP, Manuel González y César Vera



Aspecto de una de las calles del barrio de San José sin urbanizar